



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX, 16 de febrero de 2024  
Boletín 560

## **ALFA GONZÁLEZ INAUGURA FESTIVAL GASTRONÓMICO, ARTÍSTICO Y ARTESANAL 2024**

- En la alcaldía se incentiva la economía local, la generación de empleos y la convivencia familiar, afirma la alcaldesa
- Se ofrecerán platillos, artesanías, cultura y eventos musicales en la explanada de la Alcaldía, del 16 al 18 de febrero

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes cortó el listón de inauguración de la edición 19 del Festival Gastronómico Artístico y Artesanal 2024, que se realiza en la explanada de la demarcación, del 16 al 18 de febrero, en un horario de 10 de la mañana a 10 de la noche.

La titular de Tlalpan agradeció la participación de más de 50 expositores, de la Asociación de Giros Mercantiles de la CDMX, artesanos, emprendedores y artistas que comenzaron sus actividades este día.

Entre los expositores del festival, destaca el stand de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la CDMX, quienes ofrecen artesanías elaboradas por personas privadas de su libertad.

González Magallanes aseguró que con estas actividades culturales y turísticas, se incentiva la economía local, se generan fuentes de trabajo y se fomenta la sana convivencia familiar.

La edil invitó a turistas de la ciudad, de todo el país y de otras partes del mundo a visitar la demarcación en un evento lleno de sabor y color.

Aseguró que, en materia cultural, un sello de su gobierno es promover la gastronomía, el arte de las tradiciones, con eventos gratuitos para el disfrute de toda la población.

**TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE**

En los años recientes, dijo, Tlalpan se ha convertido en sede de distintas expresiones culturales, entre ellos festivales y ferias gastronómicas, “por eso nos da mucho gusto recibirlos de nuevo en nuestra explanada”.

La Alcaldesa realizó un recorrido por los stands del festival y convivió con los expositores, ciudadanas y ciudadanos que se dieron cita el primer día del evento.

**-000-**